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ANFRAGE 
 
 
des Abgeordneten Vock 
und weiterer Abgeordneter 
 
an den Bundesminister für Gesundheit 
betreffend Kosten für die Einrichtung einer zentralen Hundedatenbank 
 
 
 
Die Einrichtung einer von Ihrem Ministerium verwalteten zentralen Datenbank für 
registrierte Hunde wurde bundesrechtlich verankert. Auf Basis dieser Daten sollen 
Routinekontrollen durchgeführt werden. 
Die zentrale Datenbank existiert aber noch nicht, wie die zuständige 
Abteilungsleiterin in der Tageszeitung „Heute“ in der Ausgabe vom 20. Oktober 2009 
eingestehen musste. 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Gesundheit folgende 
 
 

Anfrage 
 
 

1) Wie hoch waren die ursprünglich veranschlagten Kosten für Entwicklung und 
Implementierung der zentralen Hundedatenbank? 
 

2) Wie hoch sind die bisher angefallenen Kosten für Entwicklung und 
Implementierung der zentralen Hundedatenbank? 
 

3) Wie hoch sind die noch zu erwartenden Kosten für Entwicklung und 
Implementierung der zentralen Hundedatenbank? 
 

4) Bis zu welchem Zeitpunkt ist die Fertigstellung der Entwicklung und 
Implementierung der zentralen Hundedatenbank vorgesehen? 
 

5) Bis zu welchem Zeitpunkt wird die Fertigstellung der Entwicklung und 
Implementierung der zentralen Hundedatenbank voraussichtlich abgeschlossen 
sein? 
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6) Welche Firmen wurden mit der Entwicklung und Implementierung der zentralen 
Hundedatenbank betraut? 
 

7) Wodurch erklären sich eventuelle Mehrkosten für Entwicklung und 
Implementierung der zentralen Hundedatenbank? 
 

8) Wodurch erklären sich eventuelle Verzögerungen für Entwicklung und 
Implementierung der zentralen Hundedatenbank? 
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